

Arbeitsgemeinschaft Jugoslawien und Nachfolgestaaten e.V. im Bund deutscher Philatelisten e.V.

Pressemitteilung vom 8. April 2008



Nach Unabhängigkeitserklärung des Kosovo:
UNMIK- Briefmarken "bis auf Weiteres" gültig

Auch nach der Unabhängigkeitserklärung des Kosovo am 17. Februar 2008 sind die bisher ausgegebenen Briefmarken der UN-Mission im Kosovo (UNMIK) weiterhin gültig. Dies meldet die Arbeitsgemeinschaft Jugoslawien und Nachfolgestaaten e.V. Nach Angaben der kosovarischen Post PTK seien UNMIK- Marken noch immer bei den Postämtern vorrätig und könnten „bis auf Weiteres“ verwendet werden.

Im März sind bereits die ersten zwei Serien „Tag des Lehrers“ und „Unabhängigkeitserklärung“ mit dreisprachiger Landesbezeichnung „Republik Kosova“ (Albanisch, Englisch und Serbisch) erscheinen. Auch die neuen Marken tragen Wertangaben in Euro. Sie können nun in Mischfrankatur mit den bisherigen UNMIK- Ausgaben verwendet werden.

Unterdessen sind weiterhin auch 16 serbische Postämter auf dem Gebiet des Kosovo in Betrieb. Sie befinden sich in den von Serben bewohnten Gebieten im Norden des Kosovo sowie in serbischen Enklaven im Süden. Bei diesen Postämtern, die von der Postverwaltung Serbiens betrieben werden, sind serbische Briefmarken in Gebrauch. In einigen Orten des Kosovo, so in Mitrovica, Kosovo Polje und Zubin Potok, gibt es sowohl kosovarische als auch serbische Postämter.

Der Abdruck dieser Meldung ist bei Quellenangabe („Arge Jugoslawien und Nachfolgestaaten e.V.“ bzw. www.arge-jugoslawien.de) kostenlos.

Für Rückfragen:

Peter Hornung- Andersen, 1. Vorsitzender
Arbeitsgemeinschaft Jugoslawien und Nachfolgestaaten e.V. im BDPH. e.V.
Dělostřelecká 46
162 00 Praha 6
Tschechische Republik
Peter.Hornung@Arge-Jugoslawien.de
Tel. 00420/ 602 280 969
Fax 00420/ 27100 1189

From: <http://www.japhila.cz>
and Exponet Forum: <http://expo-net.blogspot.com>